

place de choix pour affronter les réalités du 21^e siècle. Il s'agit notamment de défendre avec vigueur l'égalité des genres dans la gestion et le fonctionnement de ces organisations et dans leurs résultats, de s'attaquer aux disparités systémiques et de favoriser le changement transformationnel.

Le Canada est un sociétaire et un membre du conseil d'administration de certaines organisations internationales, notamment la Banque mondiale, le Fonds monétaire international et les banques régionales de développement. Une partie considérable de l'aide internationale du Canada est acheminée par l'intermédiaire de ces banques. Cela permet au Canada de profiter de leur solide expertise technique et financière, de leurs interventions à grande échelle et de leur expérience de travail dans des contextes mondiaux disparates étroitement alignés sur les thèmes prioritaires du Canada. Afin d'améliorer leur efficacité, le Canada continue à encourager une meilleure efficacité des capitaux et le renforcement de la collaboration au sein d'un même système.

CONTRIBUTION DU CANADA AU SYSTÈME DES NATIONS UNIES

Le Canada est un membre actif des Nations Unies depuis sa fondation en 1945. Aujourd'hui, le Canada continue de respecter et d'appuyer les instances et les organismes du système des Nations Unies :

- en s'engageant activement dans les débats politiques et techniques;
- en contribuant à la gouvernance et à la mise sur pied de programmes;
- en apportant un soutien financier par des quotes-parts et des contributions volontaires.

Le Canada apporte son soutien institutionnel à long terme à plusieurs organisations des Nations Unies, dont :

- le Programme des Nations Unies pour le développement;
- le Fonds des Nations Unies pour l'enfance;
- le Fonds des Nations Unies pour la population;
- le Haut-Commissariat des Nations Unies pour les réfugiés;
- le Programme alimentaire mondial;
- le Programme commun des Nations Unies sur le VIH/SIDA;
- le Haut-Commissariat des Nations Unies aux droits de l'homme;
- ONU Femmes.

En 2017-2018, le soutien institutionnel à long terme du Canada aux organisations du système des Nations Unies s'est chiffré à 293,8 millions de dollars. Ces contributions appuient les opérations essentielles de ces organisations, notamment les efforts visant à réduire la pauvreté, à promouvoir le développement durable et à favoriser



PROGRAMME DE COOPÉRATION VOLONTAIRE

Grâce au programme de coopération volontaire, le Canada aide les organisations canadiennes à envoyer des bénévoles hautement qualifiés dans les pays en développement pour travailler avec les partenaires locaux. Voici quelques témoignages de bénévoles qui ont bénéficié du programme en 2017-2018.

« Mon histoire est une synthèse de récits de toutes les dirigeantes rurales avec lesquelles j'ai étroitement travaillé pour défendre leurs droits et faire entendre leur voix à un moment historique pour ce pays : l'accord de paix entre le gouvernement et les Forces révolutionnaires armées de la Colombie, après plus d'un demi-siècle de guerre. Cette expérience a considérablement changé ma vie et ma carrière, et m'a rappelé qu'il est impossible de rester aveugle aux inégalités criantes que les femmes des pays en développement cherchent à surmonter avec un grand courage. »

—Ailin Torrado Florez, Oxfam-Québec

« Le soutien du gouvernement canadien et des groupes communautaires locaux au Honduras nous a permis de nous rendre dans différentes régions du pays, de mettre sur pied des dispensaires et de former les travailleurs de la santé locaux, les groupes de femmes et d'autres bénévoles à utiliser et à dispenser des médicaments à faible coût. L'objectif de ce programme est d'établir des cliniques gérées efficacement dans autant de collectivités que possible. »

—Connie Tyrrel, Terre Sans Frontières

